



Jadi Patokan dan Referensi Harga Para Pedagang

Kios Segoro Amarto Keempat Dibuka di Pasar Sentul Jogja

JOGJA - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja bekerjasama dengan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) dan Bank Indonesia meresmikan Kios Segoro Amarto di Pasar Sentul, kemarin (8/5). Ini adalah kios keempat setelah di Pasar Beringharjo, Kranggen, dan Prawirotaman.

Pengadaan kios ini untuk menjaga ketersediaan stok bahan pokok dan stabilitas harga. Satu unit mobil hibah dari Bank Indonesia (BI) juga diberikan untuk pengangkutan logistik. Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyampaikan pengadaan kios ini sebagai wujud komitmen untuk ketersediaan stok bahan pokok dan referensi harga. "Yang dijual di sini adalah supply dari Bulog yang harganya terendah dari Bulog," ujarnya.



GUNTUR AGARADAR JOGJA

BARU: Pj Wali Kota Jogja Singgih Raharjo meninjau kios Segoro Amarto saat peresmian di Pasar Sentul, Kota Jogja, kemarin (8/5). Kios ini merupakan kios keempat yang dibangun Pemkot Jogja.

Dari sisi stok di kios ini memang tidak terlalu banyak. Sehingga masyarakat bisa mengakses produk yang dijual dengan jumlah tertentu. Selain itu, pedagang bisa menyesuaikan dengan harga yang ada di Kios Segoro Amarta ini. "Jadi, diharapkan menjadi patokan harga pedagang lain," tuturnya.

Keberadaan Kios Segoro Amarta yang telah ada sebelumnya mendapat respons positif dari masyarakat. Dia menyebut ada keluhan masyarakat tentang beras naik

Mereka dipersilahkan untuk membeli di Kios Segoro Amarta karena harganya relatif lebih murah.

Kepala Perwakilan Bank Indonesia DIJ Ibrahim menambahkan, sebagai bentuk sinergi dan koordinasi antar instansi, pihaknya ikut mendukung pengadaan kios ini. Dia berharap inovasi bisa terus dikembangkan khususnya di Kota Jogja. Inovasi pengadaan Kios Segoro Amarto, yang berpotensi untuk diterapkan di seluruh DIJ, bahkan di Indonesia. **(oso/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005